

Partir a la misión con el corazón

Id e invitad a todos al banquete

Este es el lema del Domund que ha querido el Papa Francisco para este año. Es lo que hacen las misioneras y misioneros, invitar a todos los hombres al banquete del Reino de Dios, y es lo que debería hacer todo cristiano.



En su mensaje para la Jornada del Domund del 20 de octubre dice:

"Los discípulos-misioneros de Cristo llevan siempre en su corazón la preocupación por todas las personas de cualquier condición social o incluso moral. La parábola del banquete nos dice que, siguiendo la recomendación del rey, los siervos reunieron «a todos los que encontraron, malos y buenos».

Quienquiera, todo hombre y toda mujer es destinatario de la invitación de Dios a participar de su gracia que transforma y salva. Solo hace falta decir 'sí' a este don divino y gratuito, revistiéndonos de él como con un «traje de fiesta», acogiéndolo y permitiéndole que nos transforme".

Si quiere ayudar a las misiones puede hacerlo en la siguiente cuenta de las Obras Misionales Pontificias:
B. Santander. ES14/0049/3127/6223/1407/6244

Oración del DOMUND 2024

Señor, ¿a quiénes nos falta por invitar a tu fiesta?
Guía nuestros pasos hacia ellos e "inspíranos el gesto y la palabra oportuna", para que puedan descubrirte a través de nuestra cercanía, nuestra ternura, nuestra compasión y nuestro anuncio de esperanza.

Te pedimos de un modo especial por todos los misioneros y misioneras que te anuncian entre los más pobres. Haz que juntos, ellos y nosotros, apoyados en la oración, pegados a Ti, llevemos incansablemente al mundo tu invitación al Banquete de la fraternidad, al que nos congrega cada domingo y al que no tendrá fin, en el cielo.

Santa María de la fiesta de bodas, ruega por nosotros. Amén.

Intenciones de oración del Papa

SEPTIEMBRE: Oremos para que cada uno de nosotros escuche con el corazón el clamor de la Tierra, comprometiéndonos personalmente a cuidar el mundo que habitamos.

OCTUBRE: Oremos para que la Iglesia siga apoyando un estilo de vida sinodal, bajo el signo de la corresponsabilidad, promoviendo la participación, la comunión y la misión compartida entre sacerdotes, religiosos y laicos.

ENFERMOS MISIONEROS

*Unidos a los misioneros
por la oración y el ofrecimiento*



**La invitación
de Dios
a encontrarse
con Él**

**OBRAS MISIONALES PONTIFICIAS
ENFERMOS MISIONEROS**

Fray Juan Gil, 5 - 28002 Madrid Tel. 91-590 27 80 - Email: ompress@omp.es
Coordinador: Justo Amado - Diseño: Antonio Aunés

Gráficas Dehon - MADRID - DL M-44018-1990



Obras
Misionales
Pontificias

Nº 229

**Septiembre/Octubre
2024**

Con la cercanía de los santos

El 22 de mayo de 2022 era beatificada en su ciudad natal, Lyon, **Pauline Jaricot**, la fundadora de la Propagación de la Fe, el Domund. Su familia le inspiró una vida de hondas raíces cristianas. Aún así a los 17 años se sintió llamada a un cambio profundo. Dios ocuparía el primer lugar y la caridad y el apoyo a la misión universal de la Iglesia estarían siempre presentes en su vida.

Con 18 años ya organizaba las primeras colectas a favor de las misiones. La idea creció y el 3 de mayo de 1822 se fundaba la Asociación para la Propagación de la Fe, que los Papas acogerían como propia, convirtiéndose, un siglo después, en la Obra Pontificia de la Propagación de la Fe. Una Obra que apoya a cada uno de los 1.126 territorios de misión de una manera universal. Pauline fundaría también el Rosario Viviente y otras iniciativas para revivir la fe y el amor a la misión.

Vivía muy austeramente, porque como ella misma escribía: **"las necesidades de los**

misioneros son demasiado inmensas como para pensar en desviar un solo centavo de los recursos que les han sido asignados".



Oramos por los misioneros

Serafín Suárez, nacido en Ribera del Fresno, Badajoz, ejercía su ministerio sacerdotal en Valencia de Alcántara, villa extremeña de la archidiócesis de Mérida-Badajoz. En 1993, sin embargo, siguiendo su vocación misionera, partió a Zimbabwe como miembro del Instituto Español de Misiones Extranjeras (IEME), donde ha vivido 30 años. Ha compartido problemas políticos y sociales, hambrunas y también el flagelo del sida.

“Un misionero –reconoce– hace de todo, labor social, educativa..., pero tiene claro para qué va allí: predicar a Jesucristo”. Y añade: “Los misioneros simplemente somos portadores y portavoces de lo que tenemos detrás: mucha gente que, sin salir fuera, vive y ayuda a la misión”. Como administrador de la diócesis de Hwange durante seis años, Serafín vivió y agradeció las ayudas del DOMUND que, año tras año, le fueron llegando: 30.000 dólares fijos para gastos y la financiación necesaria para dos o tres proyectos de emergencia.



Y por la misión

El Papa Francisco llega a Port Moresby este 7 de septiembre en su Viaje Apostólico a varios países del Sudeste Asiático y Oceanía. Port Moresby, capital de Papúa Nueva Guinea, es una de las 19 diócesis de este país, con una naturaleza y paisajes increíbles. Primera diócesis del país, se fundó como vicariato apostólico de Nueva Guinea, y de ella se fueron dividiendo las otras 18. Una tercera parte de sus habitantes son católicos, unos 2.100.000 fieles, lo que refleja un crecimiento impresionante dado que los primeros misioneros estables llegaron hace menos de 150 años.

Es uno de los 1.126 territorios de misión ayudados por las Obras Misionales Pontificias gracias a la generosidad de tantos fieles de todo el mundo con la Propagación de la Fe (Domund), Infancia Misionera y Vocaciones Nativas (San Pedro Apóstol). Las OMP han ayudado a Port Moresby desde su creación en 1889, y de manera anual casi 70 años sin interrupción. Una parte de cada donativo y oración “recolectados” se han sumado al crecimiento de esta Iglesia.